
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤5組 

スナッグゴルフでコースデビューをしたとき、２回目はたくさん

飛んでうまくできました。力加減が難しかったけど、コツをつか

むことができました。 

プロゴルファーの増田さんに教えていただいたことを生かし、今

日のようにみんなで協力しながら練習をして上手になって、大会

でも活躍したいです。 

コースをつくって、コースデビューしました！ 

みんなが楽しく運動し、健康になる 

プロジェクトに近づくことができました！ 


